

le Christ, le Seigneur. Et voici le signe auquel vous le reconnaîtrez : vous trouverez un enfant enveloppé de langes et couché dans une crèche. Au même instant se joignit à l'ange une troupe de la milice céleste, louant Dieu et disant : Gloire à Dieu au plus haut des cieux, et paix sur la terre aux hommes de bonne volonté."

Telle est la belle scène à laquelle B. Plockhorst nous fait assister dans l'admirable tableau que nous reproduisons. Il eût été difficile, pour ne pas dire impossible de la rendre avec plus de vérité. Déjà dans le lointain luit l'étoile conduisant ces autres appelés, les mages, qui au même moment se mettent en marche pour le même pèlerinage à cette crèche de l'enfant Dieu auquel les anges convient les bergers, crèche au pied de laquelle depuis dix-neuf siècles le monde entier se prosterne avec amour.

Alphonse Leclaire.



JÉSUS ENFANT
d'après F. Ittenback.